

Isigny-le-Buat. « Je voulais plus de proximité avec les élèves », dit Frédéric Lebarbanchon, nouveau directeur du collège Léon-Jozeau-Marigné

Pour la rentrée 2020, le collège Léon-Jozeau-Marigné sera dirigé par un nouveau chef d'établissement : Frédéric Lebarbanchon.

Laura Bayoumy • Publié le 9 Sep 20 à 8:02



Frédéric Lebarbanchon est le nouveau chef d'établissement du collège Léon Jozeau Marigné à Isigny-le-Buat. (©La Gazette de la Manche)

Frédéric Lebarbanchon est le nouveau chef d'établissement du [collège Léon-Jozeau-Marigné à Isigny-le-Buat](#). À 48 ans, ce Caennais d'origine, entame sa première rentrée dans la petite commune du Sud-Manche, après 20 ans de carrière en tant que directeur d'école.

Une plus petite structure

Professeur et directeur d'école de formation, il a également été détaché à la [ligue de l'enseignement](#) avant de faire partie du personnel de direction pendant cinq ans.

Lire aussi : [Rentrée scolaire : le protocole sanitaire modifié, voici ce qui change pour vos enfants](#)

C'est à la suite de son dernier poste, principal adjoint dans un collège à Honfleur, qu'il a souhaité intégrer une plus petite structure :

« Je voulais plus de proximité avec les élèves et les équipes pédagogiques pour mieux les connaître et les accompagner ».

Les projets continuent

Le nouveau chef d'établissement qui arrive dans des conditions particulières liées à la crise du coronavirus ne laissera pas pour autant de côté les projets.

Lire aussi : [Rentrée : protocole sanitaire, calendrier... Tout ce qu'il faut savoir avant mardi](#)

« Nous allons essayer de passer au deuxième niveau dans notre démarche de développement durable », affirme-t-il.

L'année dernière, le collège Léon-Jozeau-Marigné avait en effet obtenu le [label E3D \(Établissement en démarche globale de développement durable\)](#). Par ailleurs, l'année scolaire 2020-2021 fera également l'objet de diverses opérations de « repérage », pour définir les besoins des élèves. Le nouveau principal mise sur la « progression pédagogique pour ne pas aller trop vite sur le programme de 4e ».